

## Colima incumple pago de deuda

**E**l gobernador electo de Colima, Ignacio Peralta, recibirá un desastre financiero de parte del mandatario Mario Anguiano.

El mes pasado el Gobierno de Colima incumplió con el pago del servicio de la deuda, provocando una baja en la calificación crediticia que recibe la administración estatal.

La calificadora Fitch Ratings bajó hace dos semanas la calificación de A (mex) a RD (mex), que significa que la entidad federativa está en "default restringido".

De acuerdo a la calificadora, Colima incumplió con el pago de dos créditos bancarios de corto plazo, que en total suman 343 millones de pesos.

Esta calificación negativa también afectó a la deuda que el gobierno de Colima tiene a largo plazo.

Durante la administración de Mario Anguiano, la deuda pública ha crecido casi un 200 por ciento, al pasar de los 800 millones que debía en el 2009 a los 2 mil 200 millones de pesos que se adeudan en la actualidad.